

Khadijah bint Khuwaylid

Khadijah bint Khuwaylid war ihrer Zeit weit voraus – eine Frau, die im patriarchalen Mekka des 6. Jahrhunderts nicht nur als erfolgreiche Geschäftsfrau, sondern auch als selbstbestimmte Persönlichkeit hervortrat. Sie leitete eigenständig ein florierendes Handelsunternehmen, traf mutige Entscheidungen und wählte ihren Ehemann selbst aus – in einer Gesellschaft, in der Frauen meist kaum Rechte hatten.

Khadijah war nicht nur die erste, die an Muhammads Prophetentum glaubte, sondern auch seine wichtigste Unterstützerin. Als Muhammad von seiner ersten Offenbarung verängstigt zu ihr kam, war sie es, die ihn tröstete, ihm **Mut zusprach** und als Erste die neue Botschaft annahm. Sie setzte ihr Vermögen und ihren Einfluss ein, um die junge muslimische Gemeinschaft zu schützen und zu stärken.

Ihr Leben zeigt: **Eine muslimische Frau kann unabhängig, mutig und spirituell zugleich sein.** Khadijah veränderte nicht nur das Leben des Propheten, sondern auch die Geschichte – als Vorbild für Generationen von Frauen, die sich für Gerechtigkeit, Selbstbestimmung und Glauben einsetzen.